
Assembleia de Freguesia de Fornelos

Ata número treze

-------Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezassete, pelas

vinte  e  uma  horas,  a  Assembleia  de  Freguesia  de  Fornelos  reuniu  em sessão

ordinária no edifício Sede da Junta de Freguesia de Fornelos, com a seguinte ordem

de trabalhos, constante da convocatória emitida a dezanove de junho, de dois mil e

dezassete: --------------------------------------------------------------------------------

Ponto um - período antes da ordem do dia: trinta minutos para tratar assuntos do

interesse da freguesia;--------------------------------------------------------------------

Ponto dois - Ordem do dia:---------------------------------------------------------------

Primeiro - leitura e votação da ata da sessão anterior ---------------------------------

Segundo  -  Apreciação  da  informação  escrita  do  presidente  da  junta  acerca  da

atividade da junta de freguesia no terceiro trimestre de dois mil e dezassete. -------

Terceiro  -  Apreciação  e  votação  da  primeira  revisão  orçamental  de  dois  mil  e

dezassete. ---------------------------------------------------------------------------------

Ponto três - período depois da ordem do dia: trinta minutos para intervenção e

esclarecimento ao público. ---------------------------------------------------------------

-------David Alexandre Ribeiro, Presidente da Assembleia de Freguesia de Fornelos

deu  início  à  sessão  verificando  a  existência  de  quórum  com  a  presença  dos

seguintes nove membros da Assembleia de Freguesia: eleitos pelo Partido Socialista

(PS),  David  Alexandre  Ribeiro;  Jorge  Manuel  Ribeiro  Pereira;  Alberto  Carvalho

Coelho Barros, Sónia Raquel Gonçalves Oliveira; Elisabete Oliveira Novais; eleitos

pela Lista Independente de Fornelos (LIF),  Jorge Manuel Ferreira Pinheiro; Vera

Andreia  Ribeiro  Costa  e  Vítor  Júlio  Pereira  Moreira  e  eleito  pelo  Partido  Social

Democrata (PSD), Eurico Sousa Castro.-------------------------------------------------

 -------Iniciando  os trabalhos,  o presidente da mesa abriu ao período antes da

ordem do dia.  Eurico  Castro  tomou a  palavra  fazendo uma declaração  política,

despedindo-se da assembleia pois não será mais candidato. Apesar do mandato ter

iniciado de forma conturbada, reconheceu que os elementos da junta de freguesia

trabalharam em pleno. De facto, segundo Eurico Castro, foi a primeira vez que ao

longo de dezasseis anos, a assembleia teve uma oposição firme e independente.

Desejou  felicidades  a  David  Fernandes  para  as  próximas  eleições,  prosseguiu
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dizendo que, se por um lado, teve uma boa equipa ao seu lado e que sempre se

empenhou em trabalhar para a freguesia, por outro teve uma oposição que teve

dois  rostos que foram também eles relevantes.  Continuou afirmando que neste

mandato  houve  receitas  de  capital  que  nunca  no  passado  houve.  Feito  este

balanço,  houve  um início  conturbado  mas  também disse  que  a  pluralidade  de

opiniões é essencial em democracia. Ao longo deste quatro anos, o mandato foi

positivo e foi um prazer estar nesta assembleia. ---------------------------------------

------Jorge Pinheiro tomou a palavra pedindo um voto de pesar pela tragédia de

Pedrógão Grande. Fez-se um minuto de silêncio. De seguida, e em jeito de balanço

dos últimos quatro anos, dizer que entenderam que houve coisas boas e menos

boas. Funcionaram em plena democracia. Foram aceites diversas sugestões da LIF

por parte da junta. Agradeceu a forma cordial como os assuntos foram tratados.

Todos  fizeram um trabalho  em prol  da  freguesia.  Agradeceu  as  opiniões  e  as

respostas que foram dadas sempre que solicitadas. Em seu nome pessoal e pela LIF

agradeceu às pessoas que o acompanharam e à assembleia. Finalizou dizendo que

finalmente a freguesia já tinha as placas de identificação da freguesia. --------------

-------Terminadas estas intervenções, o presidente da mesa passou a palavra a

David Fernandes, presidente da junta de freguesia. David Fernandes agradeceu à

LIF e ao PSD as suas palavras bem como todas as sugestões e opiniões que foram

dadas. Afirmou que esta junta sempre se pautou pela transparência e que nunca

escondeu nada. Agradeceu à sua equipa e à oposição. --------------------------------

-------Eurico  Castro  tomou  a  palavra  para  dizer  que  estamos  a  um  mês  de

formalizar  as  candidaturas  e  que  cada  documento  que  pediu,  sempre  lhe  foi

facultado e nunca pôs em causa a seriedade dos documentos mas sim a prioridade

das obras. ---------------------------------------------------------------------------------

-----O presidente da mesa, Alexandre Ribeiro, passou à ordem do dia. Iniciou o

primeiro ponto “Leitura e votação da ata da sessão anterior”. Foi dispensada por

todos a leitura da ata da sessão anterior. Eurico Castro, no entanto, corrigiu que

num universo  de  duas  mil  novecentas  e  cinquenta  e  quatro  freguesias  apenas

concorreram quarenta e nove, o que corresponde a 1,58% a nível nacional (página

quatro). -----------------------------------------------------------------------------------

-------Posto à votação este ponto apurou-se que a ata foi aprovada por maioria,

tendo-se apurado sete votos a favor, sendo cinco votos dos membros eleitos pelo

PS, um voto do membro eleito pelo PSD, e um voto do membro eleito pelo LIF e

duas abstenções dos membros eleitos pela LIF, sendo que Jorge Pinheiro referiu

que se absteve por não ter estado presente na assembleia anterior. -----------------
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-----Passou-se ao segundo ponto da ordem de trabalhos “Apreciação da informação

escrita pelo presidente da junta acerca das actividades do segundo trimestre” e o

presidente da mesa passou a palavra a David Fernandes, presidente da junta. ------

-----David  Fernandes  referiu  que  a  sua  informação  escrita  é  apresentada

habitualmente em sete áreas de intervenção, pelo que iria destacar algumas das

atividades, tais como no âmbito das obras, continuou a requalificação de ruas, foi

colocado mobiliário na poça do Feijoal, faltando ainda iluminação e uma grade; na

área  social  é  feito  o  acompanhamento  de  pessoas  carenciadas;  no  centro  de

convívio  são desenvolvidas  várias  actividades;  na área da saúde mantém-se as

consultas  de  enfermagem  gratuitas  duas  a  três  vezes  por  mês;  na  área  do

ambiente  mantém-se  o  serviço  de  limpeza  das  bermas;  na  área  da  educação

mantém o transporte de crianças de Fornelos tanto da pré-escola como da EB1. ----

-------Jorge Pinheiro questionou sobre a limpeza das bermas e valetas, dizendo que

a junta recebe verba da Câmara para esse efeito. No domínio da educação, ficou

agradado pelo facto de ter havido uma festa para as crianças da freguesia. ---------

-------Eurico Castro relativamente às obras, felicitou o Presidente pelo alargamento

da  rua  do  Monte  d’Além.  Relativamente  à  poça  do  Feijoal,  coloca  em causa  a

colocação  do  mobiliário  pois  a  localização  é  pouco  visível  e  não  há  lugar  para

estacionamento e o facto de querer fazer um parque de merendas, do ponto de

vista  da  segurança  levanta  sérias  dúvidas.  Relativamente  à  segunda  edição  do

“Infornelos”, sei que entrevistaram três atletas, pelo que felicita pelo acolhimento

da proposta efetuada na última assembleia. E referiu ainda que no que respeita à

limpeza das bermas o funcionário Jorge tem realizado um trabalho extraordinário.

Deixa ainda a sugestão para alterar o nome à festa da criança. ----------------------

-------O presidente  da  junta  respondeu que  relativamente  à  poça  do  feijoal  se

efetuou o arranjo do espaço e deixar o mesmo vazio não fazia sentido.  Vai ser

colocada uma grade para dar mais segurança a quem estiver no interior. Quanto à

limpeza das bermas o funcionário tem feito um trabalho excepcional e há dois anos,

foi adquirida uma máquina de fio e é intenção comprar um soprador de folhas. No

que respeita à festa da criança o mais importante não é o nome da mesma, mas

sim a sua realização. Relativamente ao “Infornelos” confirmou a entrevista a três

atletas. ------------------------------------------------------------------------------------

-------O presidente da mesa passou ao terceiro ponto da ordem do dia “Apreciação

e votação da primeira revisão orçamental  de dois  mil  e dezassete”  passando a

palavra ao presidente da junta para que explanasse os documentos. ----------------
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-------O presidente da junta referiu que face ao saldo que transitou do ano anterior

que houve um reforço das rubricas das despesas, conforme consta no documento

apresentado. ------------------------------------------------------------------------------

-------Passando a palavra aos membros da assembleia, Eurico Castro referiu que o

documento reflete os exageros do período eleitoral que se vive. ----------------------

-------Terminadas as apreciações, o presidente da mesa pôs à votação a Revisão

Orçamental de dois mil e dezassete, a qual foi aprovado por maioria, com cinco

votos  a  favor  pelos  membros  eleitos  pelo  PS;  dois  voto  contra  sendo  um do

membro eleito pelo PSD e um do membro eleito pela LIF, no caso Jorge Pinheiro e

duas abstenções pelos membros eleitos pela LIF. -------------------------------------

  -------Terminada a ordem do dia o presidente da mesa passou para o período

“Depois da ordem do dia” passou a palavra ao público que desejasse intervir. ------

-------Eduardo Simões agradeceu a todo o executivo a obra que foi efectuada em

Monte d’Além. ----------------------------------------------------------------------------

-------Alexandre Ribeiro, presidente da mesa da assembleia de freguesia verificou

que terminaram as intervenções do público  e agradeceu a pluralidade ao longo

destes  quatro  anos  e  a  participação  do  público.  Desculpou-se  por  algumas

intervenções que parecessem tendenciosas mas nunca foi essa a sua intenção. Deu

por encerrada a assembleia  quando eram cerca de vinte  e duas  horas e trinta

minutos. -----------------------------------------------------------------------------------

------Encerrada a sessão lavrou-se a presente ata que depois de lida e aprovada vai

ser  assinada  por  mim que  a  secretariei,  Sónia  Raquel  Gonçalves  Oliveira,  pelo

presidente da mesa e pelo segundo secretário desta Assembleia de Freguesia de

Fornelos. ----------------------------------------------------------------------------------

O presidente:

A primeira secretária:

O segundo secretário: 
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